
第８回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 2４年 6月 6日 

２．開催場所   よこてイースト 会議室 

３．委員出席   委員総数  6名 

         出席委員数 4名 

  

出席委員   斎藤 和夫   委員長 

                佐々木 隆一  委員 

土田 百合子  委員 

                小松 恵里子  委員 

                 

 

        

 

         欠席委員   岡部 えり子  副委員長 

鈴木 信好   委員 

 

 

       ◎横手コミュニティ FM放送株式会社 

         出席者 7名 

 

       奥山 和彦  代表取締役社長 

       打川 敦   取締役専務 

高橋 雅博  総務局長 

小笠原 豊  制作営業局長 

柴田 優子  制作部長 

                高橋 潔   総務部長 

                細川 正実  番組審議会事務局 

               

           

 

 

 

 

 



 

 

 

４．議題 

（１）6月課題審議  審議番組『フレッシュNOW』 

               （5月 12日土曜日 午前 8時 30分～午前 10時 放送分） 

（２）その他 

 

 

５．議事の概要 

 

審議委員からの意見 

 

・聴きやすい声で、ほとんどかまない。 

・１時間半ですが、聴きごたえのある内容。 

・冒頭に、今日のメニューが欲しい。お知らせのあとも番組を聴いてもらう動機付けにもなるのではな

いか？ 

・途中に入る「ドリンクバー２つ」のＣＭが内輪ネタすぎる。 

・番組内 9時の冒頭で「5月病から逃げ出し」という表現があったが、あまりよくないのではないか。 

・音量が不安定で CMになると音量を下げないといけない。 

・「ご覧においでください」という、間違っている表現があった。 

・タウンメッセージのコーナーだけ言い間違いなどが多かった。 

・滑舌が良く、ニュース原稿の読み方にリズムが一定で良い。 

・翌日の母の日について、自分の母の話をしていたが身近すぎた。母の日に関することなどリスナーが

ちょっと得する情報なんかがあればいいと思う。 

・前日の行方不明者情報や、運動会の中止の情報など生放送ならではの情報が入っているので良い。 

・お母さんの話有名人のお母さんの話などを交えて話したりすればなお良かった。 

・番組で紹介した増田の施設にせっかく行ったのであれば営業時間も調べて放送してもらいたい。 

・聴きなれたせいかもしれないが、大変聴きやすい放送になった。しかしちょっと早口なところがある。 

・蔵の話は時間を超過して話してくれて、非常に関心を持って聴くことができた。 

・気楽に横手の良さやポイントを説明するのは非常に難しい。もっと勉強してつっこんだ内容になれ  

ば良いと思う。 

・行方不明者の結果の報告も欲しい。 

・歴史散歩のコーナー、佐川先生の人柄が良く、話も聴きやすい。 

 

 

 

会社側からの回答 



・「逃げ出す」という表現について、別のパーソナリティに関してクレームが来たこともあり、改めてパ

ーソナリティには「聴いて元気になるような発言」を心がけるよう呼び掛けるようにする。 

（ご覧においでくださいという表現について） 

・正しい日本語で急な差し込みなどはなかったのですが、慌ててしまうこともあり不自然な日本語にな

ってしまったよう。落ち着いて正しい日本語でお知らせしたい。 

（タウンメッセージについて） 

・他のパーソナリティについても内容が堅いせいかタウンメッセージになるとひっかかったりする傾向

にある。現在タウンメッセージもイベント情報を中心にわかりやすく伝えていくよう調整している。 

（母の日の話について） 

・不特定多数の方が聴いているので内輪の話にならないよう気をつけたいと思う。 

よこて市商工会や、横手商工会議所、横手青年会議所、それぞれＰＲの際に説明していいと思う。 

・行方不明者情報などやりっぱなしにならないように、放送前に確認作業をするようにしたい。 

・歴史散歩については、好評でお昼の再放送も始めている。たくさんのひとに貴重な情報を長く発信で

きるようにしたい。 

・ミキシングに関しては、まだ勉強するべきところがあるので常にスキルアップしていきたい。 

・難しそうな地名の読み間違いはあらかじめカナをふっているが、そうでないところについては予測が

つかないところがあるので、できるだけ予防線を張ってなくしていきたい。 

・尊敬語や謙譲語など、日本語独特の言い回しについては、今回に限らずあるので研修を積ませていき

たい。 

・少しの時間しか聴いていないリスナーと長時間話すパーソナリティの立場の違いを考えて放送しても

らいたい。 

・アケヲさんはパーソナリティのなかでも上手なほうなので早口だとは思わなかったが、滑舌がいいだ

けに言葉が圧縮されると聴きづらくなる点はある。 

・４月の番組審議会でもご意見いただいたタウンメッセージですが、市の広報からは現行の通りに読ん

でくださいということで頂いていますのでパーソナリティも一字一句間違えないようプレッシャーを

与えられつつ読んでいる。 

・生読みは生読みの価値があるので、わかりづらかったら補足するなど現在はできていないが、してい

きたい。 

・直接、市の担当者が話してもらえるよう進めている。 

・人選については番組審議委員の皆様にも情報提供・推薦していただきたい。 

 


